

**Закрытое акционерное
общество
«Страховая Компания
ЭЙС»**

Аудиторское заключение по
бухгалтерской отчетности
2010 год





Аудиторское заключение

Акционеру закрытого акционерного общества «Страховая Компания ЭЙС»:

Аудируемое лицо

Закрытое акционерное общество «Страховая Компания ЭЙС».

Свидетельство о внесении записи в Единый государственный реестр юридических лиц о государственной регистрации юридического лица от 13 октября 2004 года за основным государственным регистрационным номером 1047796774002 выдано Межрайонной инспекцией Министерства Российской Федерации по налогам и сборам № 46 по г. Москве.

119034, Российская Федерация, г. Москва, Барыковский пер., д. 2.

Аудитор

Закрытое акционерное общество «ПрайсвотерхаусКуперс Аудит» (ЗАО «ПвК Аудит») с местом нахождения: 125047, Российская Федерация, г. Москва, ул. Бутырский Вал, д. 10.

Свидетельство о государственной регистрации акционерного общества № 008.890 выдано Московской регистрационной палатой 28 февраля 1992 года.

Свидетельство о внесении записи в Единый государственный реестр юридических лиц о юридическом лице, зарегистрированном до 1 июля 2002 года, за № 1027700148431 от 22 августа 2002 года выдано Межрайонной инспекцией МНС России № 39 по г. Москве.

Член некоммерческого партнерства «Аудиторская Палата России» (НП АПР), являющегося саморегулируемой организацией аудиторов – регистрационный номер 870 в реестре членов НП АПР.

Основной регистрационный номер записи (ОРНЗ) в реестре аудиторов и аудиторских организаций – 10201003683.

Аудиторское заключение

Акционеру закрытого акционерного общества «Страховая Компания ЭЙС»:

Мы провели аудит прилагаемой бухгалтерской отчетности Закрытого акционерного общества «Страховая Компания ЭЙС» (в дальнейшем – Общество), состоящей из бухгалтерского баланса страховой организации по состоянию на 31 декабря 2010 года, отчета о прибылях и убытках страховой организации, отчета об изменениях капитала страховой организации и отчета о движении денежных средств страховой организации за 2010 год, приложения к бухгалтерскому балансу и отчету о прибылях и убытках страховой организации и пояснительной записки (далее все отчеты вместе именуются «бухгалтерская отчетность»).

Ответственность Руководства Общества за бухгалтерскую отчетность

Руководство Общества несет ответственность за составление и достоверность указанной бухгалтерской отчетности в соответствии с установленными в Российской Федерации правилами составления бухгалтерской отчетности и за систему внутреннего контроля, необходимую для составления бухгалтерской отчетности, не содержащей существенных искажений вследствие недобросовестных действий или ошибок.

Ответственность аудитора

Наша ответственность заключается в выражении мнения о достоверности бухгалтерской отчетности на основе проведенного нами аудита. Мы проводили аудит в соответствии с федеральными стандартами аудиторской деятельности и Международными стандартами аудита. Данные стандарты требуют соблюдения применимых этических норм, а также планирования и проведения аудита таким образом, чтобы получить достаточную уверенность в том, что бухгалтерская отчетность не содержит существенных искажений.

Аудит включал проведение аудиторских процедур, направленных на получение аудиторских доказательств, подтверждающих числовые показатели в бухгалтерской отчетности и раскрытие в ней информации. Выбор аудиторских процедур является предметом нашего суждения, которое основывается на оценке риска существенных искажений, допущенных вследствие недобросовестных действий или ошибок. В процессе оценки данного риска нами рассмотрена система внутреннего контроля, обеспечивающая составление и достоверность бухгалтерской отчетности с целью выбора соответствующих аудиторских процедур, но не с целью выражения мнения об эффективности системы внутреннего контроля. Аудит также включал оценку надлежащего характера применяемой учетной политики и обоснованности оценочных показателей, полученных руководством Общества, а также оценку представления бухгалтерской отчетности в целом.

Мы полагаем, что полученные в ходе аудита аудиторские доказательства дают достаточные основания для выражения мнения о достоверности бухгалтерской отчетности.

Мнение

По нашему мнению, бухгалтерская отчетность отражает достоверно во всех существенных отношениях финансовое положение Общества по состоянию на 31 декабря 2010 года, результаты его финансово-хозяйственной деятельности и движение денежных средств за 2010 год в соответствии с правилами составления бухгалтерской отчетности, установленными в Российской Федерации.

Директор ЗАО «ПрайсвотерхаусКуперс Аудит»

13 апреля 2011 года

М.Ю. Богомолова



Closed Joint Stock Company
“ACE Insurance Company”
Auditor’s Report on Financial
Statements
2010

[Translation from Russian
original]



Аудиторское заключение
ЗАО "Айсево герхаус Куперс"
Аудитор А.Богачев



Auditor's Report

To the Shareholder of the Closed Joint Stock Company "ACE Insurance Company":

Client

Closed Joint Stock Company "ACE Insurance Company".

Certificate of inclusion in the Unified State Register of Legal Entities No. 1047796774002 issued by the Interregional Inspectorate of the Russian Ministry of Taxes and Levies No. 46 for Moscow city on 13 October 2004.

119034, Russian Federation, Moscow, Barykovsky per., 2.

Auditor

ZAO PricewaterhouseCoopers Audit (ZAO PwC Audit) located at: 125047, Russian Federation, Moscow, Butyrsky Val, 10.

State registration certificate No. 008.890, issued by Moscow Registration Bureau on 28 February 1992.

Certificate of inclusion in the Unified State Register of Legal Entities regarding the legal entity registered before 1 July 2002 No. 1027700148431 issued by Interregional Inspectorate of the Russian Ministry of Taxes and Levies No. 39 for the Moscow City on 22 August 2002.

Member of non-profit partnership "Audit Chamber of Russia" (NP ACR) being a self-regulating organisation of auditors – registration number 870 in the register of NP ACR members.

Major registration record number (ORNZ) in the register of auditors and audit organisations – 10201003683.

ZAO PricewaterhouseCoopers Audit
White Square Office Center 10 Butyrsky Val Moscow, Russia, 125047
T: +7 (495) 967-6000, F: +7 (495) 967-6001, www.pwc.ru

TRANSLATOR'S EXPLANATORY NOTE: This version of our report is a translation from the original, which was prepared in Russian. All possible care has been taken to ensure that the translation is an accurate representation of the original. However, in all matters of interpretation of information/views/opinions, the original language version of our report takes precedence over this translation.

Итого выдано
2340 "Исследовательский центр АУДИТ"
ЗАО "Исследовательский центр АУДИТ"
Исследовательский центр АУДИТ



Auditor's Report

To the Shareholder of the Closed Joint Stock Company "ACE Insurance Company":

We have audited the attached financial statements of Closed Joint Stock Company "ACE Insurance Company" (hereinafter – the "Company") which comprise the balance sheet of insurance company as of 31 December 2010, and the profit and loss statement of insurance company, statement of changes in equity of insurance company and statement of cash flows of insurance company for the year ended 31 December 2010 and the Supplement to the balance sheet and profit and loss statement and explanatory notes (hereinafter all the reports together are referred to as the "financial statements").

Management's responsibility for the financial statements

Company's management is responsible for the preparation and fair presentation of these financial statements in accordance with the reporting rules established in the Russian Federation and for such internal control as management determines is necessary to enable the preparation of financial statements that are free from material misstatement, whether due to fraud or error.

The auditor's responsibility

Our responsibility is to express an opinion as to whether the financial statements are fairly presented based on our audit. We conducted our audit in accordance with the Federal Auditing Standards and International Standards on Auditing. Those Standards require that we comply with ethical requirements and plan and perform the audit to obtain reasonable assurance about whether the financial statements are free from material misstatement.

An audit involves performing procedures to obtain audit evidence about the amounts and disclosures in the financial statements. The procedures selected depend on the auditor's judgment including the assessment of the risks of material misstatement of the financial statements, whether due to fraud or error. In making those risk assessments, the auditor considers internal control relevant to the preparation and fair presentation of the financial statements in order to design audit procedures that are appropriate in the circumstances, but not for the purpose of expressing an opinion on the effectiveness of the entity's internal control. An audit also includes evaluating the appropriateness of accounting policies used and the reasonableness of accounting estimates made by management of the Company, as well as evaluating the overall presentation of the financial statements.

We believe that the audit evidence we have obtained is sufficient to provide a basis for our audit opinion on the financial statements.

Opinion

In our opinion, the financial statements present fairly, in all material respects, the financial position of the Company as of 31 December 2010 and the results of its operations and its cash flows for the year then ended in accordance with the reporting rules established in the Russian Federation.

Director of ZAO PricewaterhouseCoopers Audit

M.Y. Bogomolova

13 April 2011

ZAO PricewaterhouseCoopers Audit
White Square Office Center 10 Butyrsky Val Moscow, Russia, 125047
T: +7 (495) 967-6000, F: +7 (495) 967-6001, www.pwc.ru

TRANSLATOR'S EXPLANATORY NOTE. This version of our report is a translation from the original, which was prepared in Russian. All possible care has been taken to ensure that the translation is an accurate representation of the original. However, in all matters of interpretation of information, views or opinions, the original language version of our report takes precedence over this translation.

Директор закрытого акционерного общества
«ПрайсвотерхаусКуперс Аудит»
М.Ю. Богомолова
13 апреля 2011 года



Пронумеровано, прошнуровано, скреплено печатью 59 (пятьдесят девять) листов.